



Projet "C'est ainsi qu'ils vécurent"

publié le 13/02/2014

option artistique

Depuis le début de l'année, des élèves de 3A et 3B en option Arts Plastiques travaillent sur un projet qui aboutira à une représentation théâtrale filmée.

Nous interprétons des juifs déportés durant la seconde guerre mondiale dans des camps de concentration. La promiscuité, la peur, la faim mais aussi l'espoir sont quelques-uns des sentiments que nous essaierons de vous faire ressentir.

Le projet comporte un prologue et 12 tableaux. Nous voulons vous sensibiliser, vous faire partager la vie et les émotions des déportés.

Les répétitions ont lieu dans l'auditorium de Soëlys, à Soyaux. Nous sommes aidés par Mme Gisbert-Mora, Mlle Foulon, Mme Mesnard et des professionnels, un comédien et un spécialiste des lumières.

Le 19 mars, nous irons à Bordeaux assister à un ballet de Carolyn Carlson et visiter le musée d'art contemporain. Le 26 mars, nous verrons un spectacle, La Grande Guerre, au théâtre d'Angoulême.

A la fin du mois de juin, nous vous montrerons notre film. Venez nombreux.

les élèves du projet "C'est ainsi qu'ils vécurent"

option artistique



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.